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 L’IDENTITA’ DI SOS MALNATE
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Fig. 1 L’organigramma di SOS Malnate



 

 



Responsabile Sanitario dell’Associazione.

Pone in essere tutti gli atti esecutivi necessari all’at-

rige la struttura organizzativa dell’Associazione. Ge-

Organo di controllo previso dall’art. 30 del Codice del 

Conti secondo quanto previsto dall’art. 31 del Codice 

Promuove l’attività dei volontari, cura i rapporti con 
ognuno di essi e ne verifica l’operato.

–
–



 

E’ la sede 

E’ sede inoltre del magazzino della 

dell’associazione.



 

L’accesso alla struttura e il trattamento riservato agli utenti erogati non sono 

L’organizzazione del lavoro è mirata a garantire la massima qualità possibile dei 

servizi e l'osservanza di norme di legge. È garantito l’accesso alla documentazione comprovante l’autorizza-

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

dell’idea di alcuni cittadini m
una <croce volontaria<

attività nel settore assistenziale e sanitario. Qui di seguito le tappe significative dello sviluppo dell’associazione:

• 

• 
• 
• 

• Trasferimento nella nuova sede intitolata a <Paolo Malnati= in Via I  Maggio n°10 nei locali dell’ 

• 
• 
• Stipula della convenzione <118= con l’Azienda Ospedaliera <Ospedale di Circolo e Fondazione 

Macchi= relativo al servizio emergenza urgenza.
• Autorizzazione all’esercizio di 

della convenzione con l’Azienda Ospedaliera <Ospedale di Circolo e Fondazione Macchi=
di campioni ematici presso l’ambulatorio 

• Stipula della convenzione con l’Azienda Ospedaliera <Ospedale di Circolo e Fondazione Macchi=

• 

• L’assemblea dei soci approva il nuovo statuto sociale.
• 

bulatori specialistici e dell’assistenza infermieristica viene trasferita ed è interrotta la Certificazione.
L’Assemblea approva il nuovo regolamento dei soci.

• 
• Presso la sede <Paolo Grizzetti= 
• Registrato il documentario sui trent’anni della nostra Associazione
• 
• 
• Cessa la convenzione con l’Azienda Ospedaliera per la gestione dei punti prelievo ematici di 

• In prima linea durante l’anno della pande
• l’

• 

• l’Assemblea approva il preventivo di ristrutturazione della nuova sede e il 26 

• 

 
 
 



 

 

un’organizzazione. Sono quei gruppi senza il cui sostegno un’organizzazione finirebbe 

centro del grafico, ed esterni. Quest’ultimi sono in due fasce di attrazione dal centro a seconda dell’impor-

Rispetto all’anno precedente sparisce dai nostri stakeholder la Società di Mutuo Soccorso con la quale non 

 
 

I portatori d’interesse 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 ATTIVITA’

Attualmente l’associazione per il perseguimento diretto della propria missione offre i seguenti servizi:

 
• 
• 
• 
• 
• 
• 

 

• 

 

 

  



 servizi di urgenza ed emergenza 24 ore su 24, 365 giorni l’anno
 
 
 
 
 

 
 

          

      

uest’anno 

nno sempre meno <tempi morti= tra un 
l’altro



venzione con l’Istituto Don Gnocchi

dell’anno sono stati svolti
€ € rispetto al 202

l’assenza di tariffe scontate che avevamo in passato (per tesserati 
, ma soprattutto un aumento dei servizi in auto (+ 10.000 € di ricevute emesse 

rispetto l’anno precedente).



   
 

 

l’Azienda Ospedaliera (

attivi nel corso di tutto l’anno.  

in calo rispetto l’anno precedente 



matici e ritiro campioni presso l’ambulatorio di Malnate

è un servizio che trova il riscontro dell’utenza: c’è molta diffidenza verso i call center e molte truffe telefoniche 

 

(l’anno scorso 

proseguito il percorso per acquisire la qualifica di Soccorritore Esecutore: il corso è tutt’ora in essere.

corsi alla popolazione di disostruzione pediatrica, per l’abilitazione all’uso del defibrillatore e di 
persone all’utilizzo dei 

(ovvero i defibrillatori pubblici che possiamo trovare in diversi luoghi all’interno delle nostre città)



Si è confermato, come l’anno precedente, 
dell’in-

l’ambulanza e tutto ciò che c’è den

presso l’Istituto Comprensivo Iqbal Masih 

alcuni di loro impegnati nelle missioni di soccorso, altri impiegati nell’ambito logistico e gestione Centrale 

rimento del <materiale umano=: tuttavia, l’entusiasmo con cui portiamo avanti le nostre iniziative e i nostri 

 

Anche quest’anno abbiamo partecipato al



stati propulsori di un’iniziativa te-

 

 

L’associazione promuove lo sviluppo del vol

L’attività quest’anno ha risentito dell’assenza 

–

Nei mesi di marzo e aprile abbiamo organizzato corsi di BLSD per giovani dai 16 anni come partner all’interno 
del progetto <Talenti apprendisti di futuro=.

 

 

 organizzata dall’associazione <Anima delle Mamme=

rica esperienza <Una settimana da volontario=. I 

vani. Un’opportunità unica per crescere insi

erzo settore. Un altro momento importante è stato l’incontro con i nostri amici a quattro zampe durante 
un’attività di pet therapy, guidata dalla volontaria Giorgia e dal cane Max. La settimana è stata arricchita anche 

i Giove, portando divertimento e crescita. Un’esperienza completa di ap-



Anche all’interno dell’associazione, il gruppo Ju-

• 

• 

invece i giovani che effettuano l’anno di 

ospitare i giovani provenienti dall’Europa. In SOS 

getto è coordinato da Csv dell’Insubria.



4 abbiamo sospeso l’ospitalità dei giovani , per l’assenza per 
ne cura l’organizzazione. L’ospitalità è ripresa nel 2025. 

L’alternanza scuola lavoro è un ottimo strumento per far avvicinare i giovani al volontariato, far conoscere i 



 

€.

274.400 € (da €

Fino al 15/4 274.400 € – dal 16/4 355.000 € 491,61 €

355.000 € €

€ – € 379.861,11 €

€ €

418.200,18 € /4 o se è per tutto l’anno) 418.200,18 €

€ 
con un adeguamento rispetto l’anno precedente 

Nel corso dell’anno ci sono stati 
bonificati € 371.558,00 come anticipi. Sono ancora da ricevere i saldi SAL (2015) € 21

€ 15 (+ € 19.556 rispetto anno precedente)

– comodato d’uso della sede
al 31.12.2024. E’ stat
prevede a nostro carico nei confronti del Comune cambio dell’utilizzo: a) l’effettuazione

€ 

dell’Associazione anche con iniziative via social e direttamente sul territorio. 

CSV dell’
per l’ospitalità dei giovani volontari europei 

8.6. Per l’anno di competenza, il progetto è ripartito in ottobre, sono stati versati da CSV € . Per l’ospitalità 
€ 7. se tutti portano a termine l’intero periodo.



E ATTIVITA’ STRUMENTALI 

quest’anno è € 
Questo 5 per mille è riferito all’anno 2023 (sui redditi del 2022) con scelta di destina-

La donazione media è in rialzo a € (era di € 2

l’

5 per mille). In proporzione all’aumento degli aventi diritto abbiamo perso <solo= 181 posizioni (con le ste
preferenze dell’anno scorso saremmo al  1061° posto quest’anno essendo aumentati gli enti). Un dato comun-

erare i 15.000 € e le 600 firme. 
L’introito del 5 per mille 202

€ 24.055,92
€ 28.627,46
€ 28.891,70
€ 27.471,30
€ 21.748,76
€ 24.330,48
€ 26.148,67
€ 22.762,99

€ 30.217,26
€ 30.544,91
€ 
€ 29.632,71
€ 28.473,05
€ 27.134,56
€ 33.800,65
€ 34.676,10
€ 35.266,00
€ 31.627,00



quest’anno sono state gestite dal Direttore

€
all’acquisto di una barella 

€
– € 

€ 

€

Quest’anno 

Prosegue la collaborazione con l’associazione 

ente per le spese di manutenzione dell’ambulanza acquistata nel 

stata inaugurata una nuova campagna di sostegno per l’

sera che dimostra la vicinanza del sostenitore all’Associazione ma 

tiva sull’ organizzazioni di volontariato). Tre tipologie di tessere 
€, In Azione da 18 € e del Cuore 50 €)

primo anno di tesseramento ha visto l’emissione di 40 tessere 
per un totale di 1452 € di raccolta.  

 

<La Prealpina=, <Malnate Ponte=, 
<Varesenews=, <Rete55=



l’anno precedente erano 

 

 l’anno precedente)

 
 l’anno prima

 –
ell’ambulatorio (0332860067), con utenza e 

anche quest’anno 
del < =



servizio effettivo e non solo l’iscrizione al registro
) e restiamo un’associazione giovane con età media di 4

 

–



menzione d’onore
Sole d’oro

–

https://www.facebook.com/cesvov.varese/?__tn__=K-R&eid=ARAY2ojRQHaDlTRxyvQtZVODWy527y51pVn2WNnwXtJI0cQG3r4jy9N5nr7MtIgVI1_IA3qcghfkSUQ9&fref=mentions&__xts__%5B0%5D=68.ARAJiVngcYCCNnG0O3YqsomnWy6yf2b0huwLtZXj2vn8ayv1yJDe8b81ULdPTUrO6ADDQznOYboGfCGK29ZmO_FZdsWo_o8z8298ixpwjyD48_NXTcFF4CKgaXt9ed7ccOOLAx-0M273lTkTzWMWg_jSvM_jMZHxvWgQUcGqt9Xw3nLw__hQoiCtSfaGehG2RvXECxbl6V3lJrS7COqg5cRQKyeLmM3RL68shaACATjsVH4eE63BU5EjG7iY_Zk_-a9EZp55nW8SaDdlmexDh169qmcaW9DO4FNSp1gBHlVcmd68n-4iHm3Za6h5aY-5O0YTFNrBZ2mPfk6JsbOpsnxNyg


– –

Dopo 12 anni Massimo Desiante non ha potuto dare disponibilità a ricoprire l’incarico di Presidente. Il Cda ha 

<Ringrazio soci e i consiglieri per la fiducia concessami= –
Pedrazzini, neo Presidente di SOS MALNATE ODV <le sfide che abbiamo davanti 

sicuro che potrò contare sull’impegno di una grande squadra. 

problemi lavorativi=.

<Per problemi di lavoro non potrò per un periodo ricoprire la carica di Presidente= 
commenta Massimo Desiante (in foto a sinistra), Presidente uscente =mentre potrò 

uesti ultimi mandati=.



–

Nel corso dell’anno il L’Assemblea
per l’appr

Anche quest’anno 
assicurando il rispetto dei principi etici che da sempre guidano l’associazione. Attraverso l’attenta valutazione 

fonda l’impegno quotidiano dei volontari.



con l’intento di motivare 

inziative rivolte all’interno con la finalità di fornire opportunità di crescita e 

La <Serata di Approccio all’Elisoccorso= ha offerto un approfondimento sulle dinamiche e le procedure 

E’



Nessun volontario di SOS Malnate percepisce alcun emolumento per l’opera prestata in associa-
, sia del consiglio di amministrazione sia dell’organo di controllo,

legge, ma è anche e soprattutto un <sentimento= condiviso che è sempre esistito in SOS.

Impiegati addetti all’accettazione prelievi

’associa-

rapporto uno a otto, di cui all’art. 16 del 

Il dato di copertura dell’assicurazione 
€ e il Fondo TFR corrisponde a €.

Rispetto le tutele che l’Associazione mette in atto per i volontari, il personale e per gli utenti è da sottolineare 

E’ stato dato 



L’associazione si avvale inoltre della collaborazione dello 

Nel corso dell’anno ci h





 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Sull’ aumento dei km s l’utilizzo della auto per i 
venduta l’ambulanza OMEGA. 

Lanfranca Caravati, …

FIAT DOBLO’

FIAT DOBLO’



cessato al 31.12.2024 l’a l’ dell’
Problematiche interne all’associazione ne hanno portato allo 

per l’utilizzo dell’ambulatorio per le visite di idoneità alla donazione dei 

stato completato l’adeguamento

sono stati aggiunti tutti i Presidenti dell’associazione e tutti i fondatori anche se non più soci al momento della 

sonalità o dipendenti che si sono particolarmente distinti per il loro impegno per l’Associazione. I soci attivi 

8.455 €
Per migliorare l’efficienza e la sicurezza durante i trasporti, abbiamo 

prattutto in situazioni d’emergenza su terreni sconnessi.

€ 3.600 –
€ 1.500
€ 1.526
€ 1.000

€ 3.219

€ 10.845 TOTALE DONAZIONI 



Inoltre nel corso dell’anno s

(iniziati l’11 settembre del 2023) alla

–

Dopo gli ultimi ritocchi e il trasloco l’attività è stata definiti-



 

delle attività entro l’anno.

i corsi di formazione BLS e BLSD per le forze dell’or-
del soccorso (corsi, eventi,…).

–

 

Durante l’anno troveranno realizzazione molte delle iniziative create per valorizzare il 

– Visto l’aumento dei servizi in auto il Cda ha deliberato di voler acquistare 

– In concomitanza dell’acquisto della nuova 

ontinuerà l’opera di manutenzione della sede con sistemazioni e migliorie per renderla 

– reazione di un team che possa rivedere l’organizzazione 

REPERIBILITA’ PER SERVIZI SECONDARI –

–
urgenza in essere e partecipazione alla nuova gara per l’assegnazione della postazione locale per il 

– potenziamento delle raccolte fondi con l’organizzazione di una lotteria.












